

Más de 300 personas han participado en los programas de lectura de la biblioteca

Estas actividades se han generado o trasladado a Lobiano tras la decisión de cerrar la biblioteca municipal de Ermua los fines de semana

AINHOA LASUEN

ERMUA. Más de 300 personas han participado en el programa de los fines de semana de la biblioteca municipal de Ermua. En este último trimestre del año la biblioteca ha hecho un balance positivo de estos programas que se han creado tras la decisión de cerrar el servicio bibliotecario durante los fines de semana y aportar diferentes servicios relacionados con la lectura en el edificio colindante de Lobiano kultur Gunea.

Según afirman fuentes municipales, «en todos los casos, las opiniones referentes a las nuevas actividades han sido muy elogiosas y se han cubierto totalmente las plazas ofertadas». Todas las actividades arrancaron el pasado mes de octubre y las plazas se asignaron por sorteo en todas aquellas actividades donde hubo más solicitudes que plazas.

Entre estas iniciativas para público familiar están los ya conocidos clubes de lectura en euskera 'Bularretik Mintzora', en los que se han formado dos grupos, de 3 a 5 años y de 6 a 8 años, y se han cubierto las 20 plazas ofertadas en cada uno. Estos clubes funcionan en Ermua desde hace cinco años con un alto grado de satisfacción entre las participantes, a tenor de los resultados de las encuestas realizadas a final de curso.

Una de las novedades ofertadas en este periodo ha sido el 'Liburu Baby Kluba', un club de animación lectora trilingüe (en inglés, euskera y castellano) en el que participan



Irakurketa Baby Kluba ha sido una de las últimas novedades de la oferta de actividades. :: A. LASUEN

una media de 20 familias con niñas y niños de 0 a 3 años, que se han reunido cinco veces este trimestre. Tres monitoras dinamizan esta actividad lúdica que favorece el primer contacto con la lectura.

El club de lectura en castellano 'Leyendo y Aprendiendo' está dirigido a niñas y niños de 4 a 8 años acompañados por padres y madres que también participan en la actividad. Se trabajan canciones y rimas

En todos los casos, las opiniones sobre las nuevas actividades han sido muy positivas y se han cubierto todas las plazas ofertadas

y se muestran y recomiendan libros.

En el 'Club de Lectura Digital' para jóvenes, que se reúne dos veces al mes, participan seis niñas y niños de 9 a 11 años. La biblioteca facilita una tablet a cada participante, con la que se acercan a la lectura, tanto textual como audiovisual, resaltando la relación entre nuevas tecnologías, lectura y cultura. La dinamización corre a cargo de la escritora Onintze Goitiz, el escritor Fernando Morillo y el ilustrador Mikel Mendibil.

'Story Time' es el nombre que reciben las dos sesiones de cuentos en inglés que se han ofrecido durante este trimestre, y se intercalan y complementan con las ya clásicas sesiones en euskera 'Arratsaldean Kontu Kontari'. Las narraciones tienen lugar los sábados a las 17.30 horas, y a la primera sesión,

celebrada el 5 de noviembre, acudieron alrededor de 80 niñas y niños. Para las siguientes citas habrá aforo limitado para poder garantizar el desarrollo adecuado de la sesión.

El taller de matemáticas 'Counting With Fingers' es una novedosa actividad lúdico-educativa en inglés para niñas y niños de 6 a 15 años que tiene como objetivo principal mostrar que los pensamientos abstractos, esencia de las matemáticas, se pueden alcanzar con los sentidos y la experimentación. Han participado 31 niños y niñas hasta la fecha.

Por último, para personas adultas se ofrece un 'Taller de Escritura Creativa' en el que participan 14 personas. Se imparte, los sábados, en sesiones de dos horas, que corren a cargo de la escritora Miren Yurre Ugarte.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

EN BREVE

Charla sobre robos en la Tercera Edad

HOY EN LOBIANO

La Ertzain-Etxea de Eibar organiza para hoy una charla en Ermua sobre hurtos y robos en la Tercera Edad, robos en domicilios y diferentes situaciones problemáticas en las que se puede encontrar la población adulta del municipio. La charla contará con agentes especializados en el tema que aportarán consejos para evitar estas situaciones. La charla comenzará en Lobiano a partir de las 17.30 horas.

Nueva sesión, hoy, de donaciones de sangre

EN LA UNIDAD MÓVIL

La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Donaser, ha organizado una nueva sesión de extracciones de sangre en Ermua para mañana. Las donaciones se podrán realizar en la unidad móvil que se desplazará hasta la villa, y que estará mañana frente a la sede social de la Asociación en los bajos de los locales de la Avenida de Bizkaia (frente al antiguo ambulatorio). La unidad estará en Ermua todo el día y las donaciones pueden realizarse de 9.15 a 14 y de 16.30 a 21 horas.

La tómbola solidaria se abre hoy en Ermua

EN ERDIKOKALE

La tómbola solidaria volverá mañana a Ermua con la apertura de la venta de boletos en su nueva ubicación. En esta ocasión se instalarán en la que anteriormente era la tienda de telas Dendaberri, en Erdikokale. La apertura de la actividad será el jueves a las 17 horas. A partir de entonces venderán sus boletos (a 1 euro) para poder financiar proyectos humanitarios dirigidos por ermuarras en todo el mundo.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



La hija de Manuel participando en la carrera. :: SALEGI

Deba Xtreme celebra el domingo el IV Memorial Manuel Mateos

La prueba contará con dos distancias, una de 6,5 kilómetros y otra de 10,3

:: ANDER SALEGI

DEBA. Quienes disfrutan practicando el atletismo tendrán la opción de realizar dos pruebas próximamente en Deba. La primera de ellas, será la IV edición del Memorial Manuel Mateos, que se llevará a cabo este domingo; y la segunda, a finales del mes, con la carrera de fin de año San Silvestre, ambas organizadas por Deba Xtreme Kirol Taldea. El memorial Manuel Mateos

desde el año pasado cuenta con la opción de elegir entre realizar una distancia de 6,5 kilómetros o una distancia más exigente de 10,3 kilómetros. El horario de salida será a las 11.00 horas desde la plaza del ayuntamiento. La prueba será totalmente llana y el control de llegada se cerrará 70 minutos después de que se produzca la salida. Podrá tomar la salida cualquier persona mayor de 16 años.

El plazo de inscripción se encuentra abierto hasta el mismo día de la prueba. Por lo que las personas interesadas en participar podrán dar su nombre en la página web herrirosa.eus, por un precio de 12 euros,

o el que lo prefiera puede apuntarse el mismo día de la competición, (hasta media hora antes de la salida) a cambio de 15 euros.

El atleta deberá comprobar que su nombre figura en la lista de inscritos antes del día de la prueba y de que su nombre aparece como 'pagado' en el listado. De no ser así, el día de la carrera deberá presentar el justificante del pago o deberá pagar el precio de inscripción del día de la prueba.

Esta prueba contará con servicio de duchas y vestuarios en el frontón del municipio, sorteos entre todos los participantes, lunch y una camiseta como obsequio.

El grupo A Santo de Qué ha preparado un concierto gastronómico en Itziar

Se celebrará el sábado, a las 14.30 horas, en el restaurante Bikain

:: A.S.

DEBA. El grupo de música A Santo de Qué, con la colaboración de embutidos Pelegrin y Gráficas Juaristi, ha preparado para este sábado un concierto gastronómico en el restaurante Bikain de Itziar.

Las plazas son limitadas, por lo que aquel que esté interesado en acudir deberá llamar previamente al teléfono 943 199 370 o bien pasarse por el restaurante para poder inscribirse.

El menú está compuesto por ibéricos y ensalada templada como primer plato, carne frita como segun-



El grupo en el local de ensayo. :: A.S.

do y para terminar postre y café. El precio de este menú, junto con la entrada del concierto es de 25 eu-

ros y cada persona que asista tendrá toda la cerveza que desee gratis desde que entre hasta que salga.

ONDARROA

El Parlamento Europeo prohíbe la pesca de arrastre a más de 800 metros

Para los armadores es una vía para prohibir progresivamente este arte de pesca empleado desde tiempo inmemorial

:: A.E.

ONDARROA. El Parlamento Europeo (PE) respalda la prohibición de la pesca de arrastre a más de 800 metros de profundidad en el Atlántico norte, una normativa que establece también mayores controles y más transparencia en la recogida de datos. Esta medida es calificada de «muy negativa» por los armadores de Ondarroa por «plantear una prohibición que progresivamente puede ir eliminado este arte de pesca que se emplea desde tiempo inmemorial por nuestra flota».

Este respaldo da luz verde por parte de la Eurocámara al acuerdo informal alcanzado con el Consejo de la Unión Europea (UE) para promover este nuevo reglamento, que deberá pasar de nuevo por el Consejo para su aprobación definitiva. La normativa también restringirá la pesca en aguas profundas al área en la que estuvo permitida entre 2009 y 2011, el Atlántico nororiental, regla que se aplicará a las embarcaciones que pescan especies de aguas profundas (barcos cuyas capturas de especies de aguas profundas representan más del 8% del total en, al menos, una de sus salidas cada año).

Además, el proyecto añade a la regulación una provisión separa-

da para proteger los Ecosistemas Marinos Vulnerables mediante la introducción de vedas y la prohibición de la pesca a más de 400 metros. Se prevé la posibilidad de retirar los permisos de pesca en caso de que no se cumplan las nuevas reglas. Los Estados miembros también deberán informar sobre la localización de los ecosistemas vulnerables, mientras que la Comisión Europea (CE) se encargará de evaluar estos datos todos los años y adaptar el área afectada por la prohibición en consecuencia.

Reunión sobre Kamiñalde

El Ayuntamiento de Ondarroa ha convocado a los vecinos a una reunión hoy para dar a conocer la situación en la que se encuentran los trabajos de estabilización de la ladera de Kamiñalde. Como consecuencia de estos corrimientos de tierra, 176 familias fueron desalojadas de sus viviendas y, en la actualidad, unas 86 permanecen aún sin poder regresar a sus hogares por el riesgo de derrumbe.

Para poder hacer frente a los 17 millones de euros en los que el Ayuntamiento de Ondarroa ha presupuestado el coste de las obras de estabilización del terreno, el Consistorio ha solicitado ayuda económica a la Diputación Foral de Bizkaia y al Gobierno vasco. En una reunión el pasado 30 de noviembre con representantes de ambas entidades, el Gobierno vasco prometió contribuir a financiar estos trabajos, según el Ayuntamiento.

ERMUA

Ampliación de horarios por las fiestas navideñas

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento ha autorizado la ampliación del horario de cierre de los establecimientos de hostelería en nuestro municipio con motivo de las fiestas de Navidad y Año Nuevo.

En concreto, a partir del jueves día 15 de diciembre y hasta el día 6 de enero de 2017, se autoriza a los restaurantes, cafeterías y bares a ampliar el horario de cierre en dos horas más de lo habitual.

Esta ampliación del horario de cierre se ha aprobado al amparo de lo dispuesto en el Decreto del Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco por el que se es-

tablecen los horarios de estos establecimientos en el ámbito de la Comunidad Autónoma del País Vasco.

Esta misma regulación dispone que el horario de cierre de los establecimientos puede ampliarse en una hora y media los viernes, sábados y vísperas de festivos y media hora desde el 1 de junio al 30 de septiembre.

Estas ampliaciones generales de horarios se acumulan al horario ordinario de cierre. La determinación de los horarios viene condicionada por el tipo de establecimiento, según las clasificaciones existentes por grupos.